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金浦钛业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 5 月 22 日 (周一) 下午 14:00~16:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、总经理彭安铮 

2、财务总监邢益 

3、董事辛毅 

4、证券事务代表史乙轲 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、沧化收购十三亿并购款这么多资金还未向股东有个交

待？ 

您好！沧化投资事项相关进展已依规披露，并按会计政策计

提投资损失，今年轻装上阵、转型发展，以提升企业效益、回报

股东。感谢关注！ 

2、请问新能源项目进展如何？ 

您好！目前公司新能源项目一期正在按计划推进，土建工程

已完成 30%工作量，长周期及主要设备已完成订货，按计划将于

今年四季度机械竣工。感谢关注！ 

3、我仔细看过公司一季度的报表，但是我看不出哪里应该

巨亏？，一季价格的确是比去年低，但是也不至于亏损如此
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大，马上就到了半年，如果再巨亏下去，今年就 st 了，你

们想过广大股民的感受吗？请您给我们详细解释一季度巨

亏的原因，谢谢 

您好！虽然一季度产品价格有所回暖，但是公司天然气、蒸

汽等能源成本大幅上升，产品售价仍低于公司盈亏平衡点价格，

从而导致公司净利润同比下降。感谢您的关注！ 

4、请问彭总金浦钛业年底能扭亏为盈吗？否则有 S T 的风

险 

您好！公司以“专业化、精细化、特色化、新颖化”作为管

理发展要求，聚焦主业，围绕产品结构转型升级，加大科技创新

力度，提高高附加值产品比例，提升高档涂料、塑料色母、油墨

及造纸专用产品的应用性能，提升产品的核心竞争力，努力提升

企业效益。感谢关注！ 

5、请问财务总监金浦钛业一季度为什么巨亏？ 

您好！公司原材料、能源、人工成本及安全环保费用均较高，

产品售价低于公司盈亏平衡点价格，从而导致公司一季度亏损。

感谢您的关注！ 

6、请问彭总金浦钛业接下来有重组的计划吗？ 

您好！公司暂无重组计划。感谢关注！ 

7、请问彭总新能源项目现在进展如何？ 

您好！目前公司新能源项目一期正在按计划推进，土建工程

已完成 30%工作量，长周期及主要设备已完成订货，按计划将于

今年四季度机械竣工。感谢关注！ 

8、公司股价多年在低位徘徊且成交量低迷，请问在注册制

新形势下，公司有没有考虑通过回购等形式，提振公司形象，

给股民以信心。 

您好！公司通过强化主业、延伸产业链、积极转型新能源产

业，努力提升效益、回报广大股东，暂不考虑回购股份。感谢您

的关注！ 

9、彭总，会考虑古纤道装入上市公司平台吗？ 
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您好！未来公司将聚焦钛白主业并延伸产业链进入新能源行

业，暂不考虑将古纤道装入上市公司。感谢关注！ 

10、公司 2022 年业绩不能令我们投资股民满意，甚至是失

望，请问下一步公司有什么举措，把公司业绩尽快提升上去，

另外公司股价是否反应了公司目前生产状况。 

您好！目前公司生产经营正常。未来公司将进一步聚焦主业，

加强差异化布局，围绕产品结构转型升级，加大科技创新力度，

提高高附加值产品比例，并延伸产业链、积极转型新能源产业，

强链补链，提升公司经营业绩，回报广大股东。 

感谢您的关注！ 

11、国资背景有助于做大做强，将来会引入国资吗？ 

您好！为做大做强上市公司，未来有可能考虑引入国资。感

谢关注！ 

12、100 亿投资的资金来源包括增发股票这个渠道吗？ 

您好！公司新能源项目的资金来源不排除股票增发的渠道。

感谢您的关注！ 

13、请问 100 亿投资进度如何？23 年底能投产吗？ 

目前新能源项目一期正在按计划抓紧实施，将于今年四季度

机械竣工并进行试生产。 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2023-05-22 16:51:06 

 


